

# EN EL DÉCIMO ANIVERSARIO

## RECUPERAR COMO IGLESIA Y COMO PUEBLO LA MEMORIA HISTÓRICA



En Córdoba

Se concretó la primera reunión de la Comisión Promotora de Homenaje a Mons. Angelelli con la participación de la Coordinadora de Comunidades Cristianas, representantes de Iglesias hermanas, ex-jocistas, juventud barrial, juventudes políticas (radical, peronista e intransigentes), la Federación Universitaria de Córdoba (FUC), Centros de estudiantes, dirigentes gremiales, sacerdotes y el equipo de Tiempo Latinoamericano.

Quedaron constituídas diversas subcomisiones: **Prensa y Propaganda:** Difusión en los medios de comunicación, pintadas callejeras, carteleras pasacalles, afiches, volantes, etc. **Organización:** infraestructura para los actos, omnibus para la peregrinación a la Rioja etc. **Relaciones Públicas:** invitaciones al Episcopado, a los Partidos Políticos, Iglesias hermanas, Gremios, Instituciones de Bien Común, etc. **Cultura:** Proyección de audiovisuales, concursos literarios, debates sectoriales, murales, exposición de fotos, etc. **Finanzas:** organización de eventos para recaudar fondos, solicitar el aporte de las diversas instituciones, etc.

Se fijó como próximo día de reunión el **viernes 16 de Mayo a las 20.00 hs en nuestra redacción** para avanzar en la organización de los actos previos por sectores: Las Comunidades Parroquiales junto a los Centros Vecinales y organizaciones barriales encararán el tema: Mons. Angelelli y los pobres. Los Universitarios se abocarán al debate sobre la Iglesia y los jóvenes en el testimonio de Mons. Angelelli como Asesor de la JUC. Las Juventudes políticas lo harán promoviendo la participación de todos los sectores políticos en el debate sobre la Iglesia, el Estado y el compromiso temporal de los cristianos. Los ex-jocistas y gremialistas promoverán un encuentro sindical para conversar sobre Mons. Angelelli y el mundo del trabajo. A nivel de escuelas primarias y secundarias se impulsará la proyección del audiovisual para motivar concursos literarios (prosa-verso-diálogo, etc.).

Para el sábado 2 de agosto está prevista la jornada central de homenaje con una serie de actividades a desarrollar durante todo el día; actos litúrgicos, exposición cultural, conferencias, proyección audiovisual, etc. para terminar a la noche con el acto central en un estadio céntrico con números artísticos relacionados a la temática de la recuperación de la memoria histórica y el martirologio argentino, a cargo de grupos artísticos de los barrios y de reconocida actuación en nuestro medio.

Por otra parte el equipo de Memoria Histórica de nuestra revista está empeñado en la recopilación de testimonios, fotos y documentación en general sobre Mons. Angelelli y demás mártires de nuestro medio, que servirán en esta ocasión para concretar la realización de un video testimonial sobre Mons. Angelelli, en el que está trabajando un grupo de profesionales de Córdoba con la colaboración de periodistas riojanos.

### EN LA RIOJA

Quedó constituída en la Diócesis de La Rioja la Comisión Central Diocesana que coordinará las celebraciones de los mártires riojanos. Dicha Comisión que integran dos sacerdotes, dos laicos y dos religiosas, trabajará en relación con un Coordinador por Decanato. En la reunión del clero realizada después de la Pascua se remarcó el carácter unitivo de las celebraciones encuadrándolas en lo que la Diócesis vivió hace diez años.

En el marco de los homenajes, cuya programación será dada a conocer oportunamente, se concretará la consagración sacerdotal del Diácono Delfor "Pochito" Brizuela y la ordenación de diácono del seminarista Carlos Baigorri, dos vocaciones inspiradas en el testimonio de los mártires riojanos.

A nivel diocesano se informó también de la presentación pública del libro de las Homilias de Mons. Angelelli, editado por la Editorial Claretiana a impulsos del actual Obispo diocesano Mons. Bernardo Wite.

Por otra parte se prevee también la organización de otros eventos culturales a cargo de diversas instituciones riojanas y del gobierno provincial, a través de la subsecretaría de Derechos Humanos a cargo de la Dra. Graciela Petray.

En diferentes ámbitos eclesiales y políticos se espera asimismo que la ocasión del décimo aniversario del martirio sirva para respaldar el aceleramiento de la causa judicial que esclarezca los asesinatos del laico Wenceslao Pedernera, de los Sacerdotes Gabriel Longueville y Carlos Murias y del Obispo Angelelli. Cabe señalar por otra parte que la orden de los franciscanos conventuales ha iniciado en Roma el proceso de canonización del P. Carlos Murias, de la orden conventual. Igual iniciativa impulsarán diversas comunidades cristianas del país en el caso de Mons. Angelelli, al cumplirse el décimo aniversario de su muerte, que es el plazo establecido por las leyes eclesiásticas para iniciar el proceso en Roma. Con este fin se ha requerido la colaboración de todos a los efectos de recoger los testimonios y documentación para la iniciación de la causa de canonización.